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代表 公明党
質 問 者 氏 名

１ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．平成２４年度当初予 (１)新年度予算の編成方針について。

算について (２)新規事業と重点施策について。

(３)財政調整基金、特定目的基金の状態について。

(４)財源確保の努力について。

(５)行政評価の厳格化を求めるが如何か。

２．ゼロ予算事業につい (１)厳しい財政のなかでも成果を上げるゼロ予算事業の理念を

て 取り入れ、市民サービスを充実させられないか伺う。

３．ひとり暮らし高齢者 (１)見守り体制の充実策を伺う。

対策について (２)救急医療情報キットを配付出来ないか伺う。

４．交通安全確保ついて (１)市営中央グラウンド脇の踏切側、危険箇所はセットバック

して通行の安全を図ることは出来ないか伺う。

５．放射線量の測定につ (１)観測態勢について伺う。

いて (２)八街市の自然放射線量の目安と測定値の分析結果を伺う。

(３)風評被害が起きぬよう市内外への公報活動強化策を伺う。

６．新学習指導要領につ (１)中学校での取り組み体制を伺う。

いて (２)武道必修化への対策は如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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代表 やちまた２１
質 問 者 氏 名

２ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．公共交通について (１)ふれあいバスについて

①ダイヤ改正後の乗降客数の推移は如何か。

②ダイヤ改正がかなり不評だがどのように認識されているの

か伺う。

③運行時間等の見直しにより増便出来ないか伺う。

２．新規財源の確保につ (１)商標登録権の運用について

いて ①ピーちゃんナッちゃんの商標管理はどのようになっている

のか伺う。

②無断使用に対してどのような措置を取るのか。

３．地域防災について (１)北総中央用水事業活用による地域防災について

①北総中央用水の消防水利協議の進展状況について伺う。

４．商工業の活性化につ (１)企業誘致について

いて ①開発負担金が指導要綱から廃止されると聞いているがどの

ようになっているのか。

②廃止に伴う既存分は、どのような扱いになるのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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代表 日本共産党
質 問 者 氏 名

３ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)市民の暮らしを守る新年度予算に

①予算確保について。

②地域経済活性化について。

③「税と社会保障の一体改革」の推進をしないよう国に要求

を。

④市民の命と健康を守る国保に。

(２)市民サービスの向上について

①窓口ワンストップの実施を。

②サービス制限の廃止を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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代表 誠和会
質 問 者 氏 名

４ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．施策方針 (１)平成２４年度当初予算について

①編成方針について。

②重点施策について。

(２)財政の健全化

①今後の財政見通しと歳入の確保、歳出の抑制について。

②主要事業の優先順位について。

２．市長の公約 (１)市長の公約(マニフェスト)について

①公約の実現度と今後３年間の計画について。

３．安心安全な街づくり (１)地域防災について

①八街市地域防災計画について。

②八街南部出張所の耐震補強工事について。

４．元気で活力ある街づ (１)八街市制施行２０周年

くり ①八街市制施行２０周年では各大会等、冠事業と位置付けた

中で、いかに盛り上げていくのか具体的な方策について。

５．教育問題 (１)平成２４年度八街市教育施策について

①平成２４年度教育施策の具体的な計画について。

(２)特別支援教育について

①特別支援教育に関わるサポートファイルの導入について。

(３)特別支援学校誘致について

①特別支援学校誘致について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


